

Communiqué de Mme le Maire

Lors d'une conférence de presse d'une partie de l'opposition municipale, Monsieur Artiganave s'est laissé aller à tenir des propos déplacés à l'encontre de l'actuelle directrice générale des services de la Mairie de Lourdes, ce qui est particulièrement inacceptable de la part d'un ancien maire et qui ne s'explique que par la frustration et son déni persistant du rejet dont il a fait l'objet par les Lourdais.

La mise en cause d'un cadre de notre collectivité à des fins purement électoralistes et basement politiciennes, dans le seul but avéré est de jeter par tous les moyens possibles, y compris les plus vils et populistes, l'opprobre sur l'action municipale, témoigne du peu d'envergure de cette opposition-là, aussi versatile que revancharde, et d'un manque flagrant de projet politique pour celui qui s'en est autoproclamé le leader, au détriment des autres sensibilités dont elle se compose.

L'évocation d'un chaos imaginaire, dont il semble si friand, n'a d'autres conséquences que de nous renvoyer à celui, véritable celui-là, qu'il a créé lors de son dernier mandat. Celui-ci n'hésitant pas à transformer l'enceinte municipale en un incessant vaudeville quand il n'en était pas carrément absent comme lors de la dernière séance de conseil municipal de sa mandature. Une drôle d'idée de sa fonction d' élu !

Aujourd'hui, dans sa fonction d'opposant, il ne se montre pas plus digne, au contraire, en s'adonnant à de mauvaises polémiques et en se complaisant dans des tracasseries de toutes sortes. Dans la déroute politique qui le caractérise, il franchit un nouveau seuil sans le moindre scrupule. Ce n'est tout simplement pas de la politique et témoigne d'un certain manque de hauteur. Cela a surtout pour but de faire oublier le travail de fond qui est en train d'être réalisé à la mairie de Lourdes. Ce qui le dérange en réalité, c'est que je réussisse, en m'appuyant sur une administration compétente et efficace, là où il n'a pas simplement échoué, lui qui a laissé la Ville en quasi-faillite.

Nous nous employons depuis à redresser cette situation et cela, en mettant à profit le professionnalisme et l'expérience de notre nouvelle directrice générale des services qui nous a d'ores et déjà permis de très belles avancées dans l'intérêt de notre commune, en particulier dans le domaine de l'assainissement de nos finances. Je renouvelle à Nathalie Gatto Monticone toute ma confiance, pour effacer par son travail et ses qualités, les traces de l'inconséquence et des très nombreuses irrégularités de mon prédécesseur qui, décidément, est bien mal placé pour aujourd'hui nous faire la leçon, lui qui, en outre, a si mal dirigé sa propre administration dont les dérives ont bien été démontrées par la Chambre régionale de comptes dans son rapport rendu public.